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１２月　会員の入会祝・誕生祝・奥様誕生祝

星野祐治親睦委員長

１２月　会員の入会祝い

林　　鶴会員　1991年12月4日　

布野真治会員　2001年12月5日　

小泉敏和会員　2020年12月2日

１２月　会員奥様誕生祝

布野真治会員　奥様　奈巳様

石渡勝朗会員　奥様　公代様

早坂清裕会員　奥様　文子様

１１月　会員の誕生祝い
岩井茂次会長
沼田直輝会員
内田省治会員
磯田　稔会員

●司　会　　奥山啓寛ＳＡＡ

●点　鐘　　炭谷博功会長

斉　唱　　「国家君が代」「手に手つないで」

　　　　　　八尋匡彦ソングリーダー

ゲストの紹介　炭谷博功会長

川崎幸ロータリークラブ（前会長）村木　緑様

／五十嵐好乃ちゃん　心臓移植への募金協力のお願い

2022～2023年度
国際ロータリーのテーマ
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幹事報告　秦　琢二幹事

①12月のロータリーレートは138円です。

②本日理事会があります。出席義務者の方は13：45

会議室にご集合ください。よろしくお願いします。

③ポスティング

／MY ROTARアカウント登録のお願い

／総会次第

／このちゃん心臓移植募金依頼のチラシ

④新春４クラブ合同例会

1月11日（水））12：30～日航ホテルです。

主管ですので、沢山の方の御出席をお願いします。

⑤献血活動

1月4日(水）大師駅前です。

午後の協力者が現段階でおりません。ぜひ御協力いただ

ける方よろしくお願いします。

⑥会員名簿

修正があれば直接書き込みいただき無ければOKとご記入

ください。

⑦新年川崎大師さま御護摩の申込

本日が締切です。1月18日（水）11：30の回です。

ご参加の方は11:00までに信徒会館１階ステンドホール

にお集まりください

⑧各クラブの例会案内、週報が届いております。

会長報告　炭谷博功会長

①大師新生教会子ども食堂から12月2日付けで12月の子

ども食堂ポスター掲示のお願いで食堂PRと感謝文が届い

ております。掲示板に掲示しますのでご覧下さい。

②ロータリーの友に掲載のパズルdeロータリーで当選者

がでました。

八尋匡彦会員です。おめでとうございました。

横山俊夫会員から皆様にご挨拶

12月4日、5日と父の通夜並びに告別式にクラブの多くの

方にご参列いただきありがとうございました。

お花も頂戴して本人も大変喜んでいると思います。お通

夜はあたたかかったのですが、告別式当日は雨がぽつぽ

つと降りてきたところです。足下の悪い中もお出かけい

ただいて本当に感謝申し上げます。これからもよろしく

お願い申し上げます。

ありがとうございました。
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出席報告　　　　　　　　　　　　　　奥山啓寛ＳＡＡ
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本日のニコニコのテーマ

「年次総会　第４回クラブ協議会

　　　会員の皆さんのご協力宜しくお願いします。」

石渡勝朗会員　　小泉敏和会員　　猪狩佳亮会員

須山文夫会員　　町田喜江会員　　矢野清久会員

星野祐治会員　　奥山啓寛会員　　船木幸雄会員

舞川扇彩会員　　宮﨑眞一会員　　松井昭三会員

布川　浩会員　　大谷　茂会員　　竹中裕彦会員

委員会報告

●親睦委員会　八尋匡彦委員長

12月14日家族会の御案内をさせていただきます。

ホテル側のご厚意でお車でお越しの方については駐車場

代が無料になります。お車でお越しの方は駐車券を手元

にもってホテルのフロントで手続きをください。詳細は

メールにて御案内致します。

●閉会宣言並びに点鐘　炭谷博功会長

メークアップ

宮山光男会員、安藤賢一会員、竹中裕彦会員

小林勇次会員、坂東保則会員、船木幸雄会員

沼田直輝会員、奥山啓寛会員、宮﨑眞一会員

平位　武会員、檜山雄彦会員、佐藤和義会員

スマイルリポート報告　　　矢野清久副会長

野澤隆幸会員

12月1日７八会開催　ロータリー第１グループ８クラブ

の会長幹事会開催。当時のガバナー補佐、鈴木幹久会員

を中心に集結。当時を語り楽しい一ときでした。

川崎幸RC村木さん一行　ようこそお越しくださいました。

牛山裕子会員

12月4日米山奨学生を囲む会での我クラブの成さんの振

袖姿は非常に美しいものでした。本日の年次総会、クラ

ブ協議会は次年度、次々年度へ続くものです。宜しくお

願い致します。

布川　浩会員

地区大会にご出席の皆様おつかれさまでした。次年度理

事役員、次々年度会長候補の皆様、本日はよろしくお願

いします。

秦　琢二幹事

本日の年次総会、第四回クラブ協議会　皆さんのご協力

よろしくお願いします。

炭谷博功会長

村木様、本日はご苦労様です。ご参加の会員の皆さん

「このちゃん募金」の趣旨を理解されご協力を是非お願

いします。
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としてご推挙するということで皆で合意しました。指名

委員会から会長ノミニーを出さないように皆で頑張りま

したがそのようになりました。私としては竹中さんを指

名委員会の総意で推薦するということをご提示申し上げ

ます。

竹中裕彦さんのロータリー歴

1998年3月11日　川崎大師ロータリークラブ入会

2001～2002年度　青少年奉仕委員長

2003～2004年度　親睦活動委員長

2004～2005年度　会計

2005～2006年度　幹事

2008～2009年度　地区RYLA委員会　委員長

2011～2012年度　副会長

2014～2015年度　会長

2015～2016年度　地区グローバル補助金委員会 副委員長

2016～2019年度　地区グローバル補助金委員会　委員長

2018～2019年度　職業奉仕委員長

2019～2020年度　社会奉仕委員長

2020～2021年度　幹事.

ベネファクター

マルチプルポールハリスフェロー3回目

第4回米山功労者

議長　炭谷博功会長

質問等無いようですので審議にはいります

拍手多数にて会長ノミニーが承認されました。

竹中裕彦会長ノミニーからご挨拶

第４回クラブ協議会、年次総会

議長　炭谷博功会長

総会はクラブの会員数の1/3で成立となっています。本

日は24名の出席を頂いているので、会員数43名の1/3で

15名以上で成立なので本総会は成立致しますこと、ご報

告致します。

次々年度会長及び次年度理事会メンバー選出

牛山裕子副指名委員長

9月28日臨時クラブ協議会において次々年度会長及び次

年度理事・役員選出に関し皆様にお諮りした結果、指名

委員会に一任することに決議されました。

当委員会は第１回目を10月22日開催しました。

三役（会長・幹事・副会長）と奉仕委員長（五大奉仕委

員長）経験者中心に会長ノミニー選考を考えました。そ

れぞれの指名委員がどなたに折衝するかと言う事も決め

各々が候補の方に折衝しました。

第２回目を11月7日に開催しました。指名委員長がお互

いに候補の方に接触をしてきたご報告がありました。こ

こでは決まりそうもないということでした。

第３回目を11月30日に開催しました。候補になっている

方のお一人お一人の事情を考慮し、今年度の未来計画推

進委員会から今後の当クラブの三役。これから会長をど

のようにまわしていけるかということをこれまでに聞き

取った情報をいれて表を作りました。一番苦しいのはこ

の２、３年であろうという結論が出ました。

皆さんにあたりましたがそれぞれのご事情があって難し

いということで、指名委員会が責任を負うということで

指名委員会の中で互選をしました。パスト会長ではあり

ますが現指名委員長である竹中裕彦さんを会長ノミニー
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次年度理事役員候補者

副　会　長　八尋匡彦会員

幹　　事　奥山啓寛会員

会　　計　秦　琢二会員

会場監督　布川　浩会員

職業奉仕委員長　矢野清久会員

社会奉仕委員長　猪狩佳亮会員

国際奉仕委員長　小林勇次会員

青少年奉仕委員長　須山文夫会員

親睦活動委員長　横山俊夫会員

会長ノミニー、パスト会長も理事会メンバーです。

来年このメンバーで１年間頑張って活動をして、会員の

皆様に楽しい活動が出来、皆さんが楽しく活動をしてく

れると私が笑顔になるのかな、私の笑顔も皆さんに差し

上げるのも一つとはおもいますが是非皆さん一緒に楽し

くロータリー活動をして皆さんと共に笑顔になりたいと

考えて１年頑張ります。どうぞよろしくお願いします。

議長　炭谷博功会長

星野さんありがとうございました。

次年度役員の皆様、竹中ノミニーにおかれましては、来

週12月14日の家族会の席でご紹介させていただく予定と

なります。

皆様ご出席くださいますよう、よろしくお願い致しま

す。

続きまして、議題の「その他」お持ちの方はいらっしゃ

いますか？

秦幹事より議題の説明をお願いいたします。

この状況は避けようと思い指名委員会を頑張ってまいり

ましたが、候補の方は皆さんそれぞれ重大な事情を抱え

ておられたり大変な局面にたっておられるということで

指名委員会で互選していただき私が2度目ということで

決まり、先ほど御承認をいただきありがとうございま

す。決してこの形がベストでもないし、ベターでもない

し、グッドでもないと思っております。牛山副実行委員

長さんから話がありましたようにあと２、３年くらいが

うちのクラブのターニングポイントになるのかなと切に

感じております。私のすることは1つだけだと思ってい

ます。

竹中が楽しそうに会長をやっている、という姿を皆様に

みていただければそれでいいのかなと思っております。

皆様のご協力をよろしくお願いします。

議長　炭谷博功会長

竹中会長ノミニーありがとうございました。

つづきまして、星野会長エレクトよりご挨拶をいただ

き、理事会メンバーのご紹介をお願い致します。

星野祐治会長エレクトより挨拶

竹中ノミニーご就任おめでとうございます。そしてわた

しが今日からエレクトということになり一歩前進したの

かなと思いました。私が34年6月生まれ、次年度ノミニ

ーが35年6月まるまる1年違うんです。次々年度の会長は

1年私より若くなった。その次の年も次の年ももっと若

くなるようなことを期待して私の年の理事メンバーをご

紹介させていただきます。
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秦　琢二幹事

本日、その他として議題として、「事務局パソコン環境

の整備に関する件」をあげさせていただきます。

第4回クラブ協議会、本来であれば2022-23年度中間決算

報告が必ず入っているのですが、本年度10月にパソコン

が数回ダウンして、原因が全くわからないのですが、シ

ステムが動くのですがソフトが全部飛んでしまう事例が

２度ほど発生しました。

これまで軽微なエラーに関しては須山会員、布川会員、

そして私の方で対応させていただいたのですが、全部が

飛んでしまったということで、対応も困難です。

過去のデータも半分以上飛んでしまっていて、昔のパソ

コンを出してデータの吸い上げをするという作業も発生

しました。

また、パソコンのネットワーク環境も含めて全ての状態

が著しく低下しております。創立50周年以降のことも考

えた場合、全てを一新して事務局環境を整えたいと考え

ます。

皆様ご承知の通り本年度予算が逼迫しております。単年

度の予算では厳しいということから次年度と折半する形

で進めたいと星野次年度会長にも内々でご了解は頂いて

おります。

中間決算もできないまま大型な予算を皆様に諮っていた

だくのも変なのですが、本年度、次年度の折半という形

で高額の支出に関して御承認をお願いしたいと思いま

す。

今3社から見積もりをとりました。パソコン全て入れ替

え、ネットワーク環境の入れ替え、利用しているシステ

ムのインストール、サーバーを入れること全てを含めた

形で150万円以下で可能だということの見積もりを頂い

ています。何卒ご協力をよろしくお願いします。

炭谷会長

ご質問等ありますか。

ないようですのでご賛同の方は拍手にて承認をお願いい

たします。

拍手多数により承認

ありがとうございます。それでは全案件承認とさせてい

ただきます。

これをもちまして2022-23年度年次総会を閉会させて頂

きます。

ご協力ありがとうございました。

　


